

なかよし

子どもたちが大活躍☆ スポーツフェスティバル！

木々の葉が色づき始める季節となりました。26日（土）行われたスポーツフェスティバルでは、保護者の皆様の応援等、御協力をいただきありがとうございました。どの競技にも子どもたちが真剣に取り組む姿が見られました。競技以外でも高学年が一生懸命に係活動を行う姿に、頼もしさを感じました。次の行事は、あみいち秋まつりです。ここでも高学年の活躍が見られることをとても楽しみにしています。ボランティアで参加いだだく保護者の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。



ヘルメットの着用のすすめ

令和5年4月に自転車利用時のヘルメット着用について努力義務化されたことを踏まえ、各都道府県警察がヘルメットの着用について調査したところ、全国的にヘルメット着用の重要性が徐々に浸透していることがうかがえたものの、着用の定着には至っていない状況とのことでした。

他県では、高校においてヘルメット着用を自転車通学の許可条件等とする取組が行われはじめ、自転車利用者全体のヘルメット着用率が高くなっているそうです。是非、本校でもヘルメット着用率を高めていければと思います。事故はこちらが起こさなくても、向こうからやってくることもあります。万が一を想定して、安全に過ごせるようにしましょう。



スマホ利用見直しのすすめ

夏休みの宿題で、インターネットやゲームの使い方について家庭でルールをつくっていただきました。その時に、スマホの利用についても話し合っていただいたご家族の方もいらっしゃるかと思いますが、もう一度見直しをしていただきたいことがあります。それは「LINE」「メール」の利用についてです。相手とのやりとりがすぐにできるというメリットもありますが、送られてきた言葉等でのトラブルが増えていることが現状です。文字だけでは相手の表情が読み取れませんので、送る言葉も慎重になる必要があります。お子様が誰とどんなやりとりをしているのか、定期的に確認してほしいと思います。保護者の皆様の御協力をお願ひいたします。